

COMMUNIQUÉ

Pour transmission immédiate

**GRAND PRIX CYCLISTE DE QUÉBEC 2011
LANCEMENT DU CLUB DES LEADERS AU PROFIT DE LA MAISON DAUPHINE**

Québec, le mardi 12 avril 2011 – Le président des Grands Prix Cyclistes Québec – Montréal (GPCQM), Serge Arsenault, a remis aujourd’hui un chèque de 14 000\$ à la Maison Dauphine suite au succès inaugural du Club des Leaders du Grand Prix Cycliste de Québec 2010. En présence de M. Régis Labeaume, maire de Québec, il a également annoncé l’objectif d’amasser 50 000\$ lors de l’édition 2011 du Club des Leaders de Québec en septembre prochain.

Le Club des Leaders a été créé par le GPCQM pour répondre à deux besoins : contribuer à l’essor d’une œuvre caritative locale et offrir un forfait privilégié aux membres du public désirant vivre, aux premières loges, l’expérience d’une course WorldTour de l’UCI.

Le GPCQM a choisi la Maison Dauphine en 2010 en raison du caractère unique de la cause et de l’apport positif, pour les jeunes, de la pratique du sport dans le développement de l’estime de soi et de l’esprit de groupe.

« Lorsque nous avons rencontré les représentants de la Maison Dauphine, nous avons vite réalisé que leurs objectifs concordaient parfaitement avec les nôtres, a déclaré M. Arsenault. Cet organisme illustre de façon convaincante que, peu importe les écueils et difficultés rencontrés, il y a toujours, après l’effort, un fil d’arrivée qui nous attend », a-t-il ajouté.

« Le retour de cette association entre le Grand Prix Cycliste de Québec et la Maison Dauphine ne peut que me réjouir, a souligné M. Labeaume. En plus d’offrir un spectacle époustouflant dans les rues de Québec, cette compétition de haut calibre contribuera à une cause qui m’est chère : celle des jeunes. Je suis convaincu que la générosité des gens de Québec nous permettra une fois de plus d’offrir un don substantiel à cet organisme qui accueille nos jeunes dans un milieu sécuritaire depuis 1991. »

Exclusif à 100 personnes, le Club des Leaders de Québec donne l’occasion unique de vivre l’intensité de la course à partir du Village VIP, situé à la ligne de départ/arrivée sur la Grande Allée. Les membres vivront l’expérience VIP comprenant notamment : le toast protocolaire d’avant-course avec les dignitaires, café-croissants avec une personnalité du monde du cyclisme, découverte de produits du terroir lors du buffet du midi. Ils seront alors entourés de personnalités sportives, culturelles et corporatives. Les billets sont en vente au coût de 1 000\$ au www.gpcqm.ca. Un reçu d’impôt de 500\$ sera remis par la Maison Dauphine.

Le Grand Prix Cycliste de Québec aura lieu le vendredi 9 septembre 2011. Le circuit de 12,6 km demeure inchangé pour cette deuxième édition, mais une boucle a été ajoutée au parcours qui est maintenant d’une distance de 201,6 km. M. Arsenault a aussi profité de l’occasion pour indiquer que des nouveautés reliées à la course dans la capitale seront annoncées au cours des prochaines semaines.

Les Grands Prix Cyclistes Québec – Montréal

L'Organisation Grands Prix Cyclistes Québec – Montréal a obtenu de l'UCI en 2009 les deux premières licences pour des épreuves du circuit ProTour (devenu WorldTour en 2011) en Amérique. L'organisation est responsable de la planification et de la présentation des épreuves de Québec et de Montréal de 2010 à 2014. Veuillez consulter le site internet www.gpcqm.ca pour plus de détails sur ces courses du plus haut calibre de cyclisme mondial.

Nous remercions nos partenaires publics : le gouvernement du Canada, le gouvernement du Québec, la Ville de Québec et la Ville de Montréal.

Pour de plus amples renseignements :

Hélène Lapointe

Responsable des communications et relations media

Grands Prix Cyclistes Québec-Montréal

Cell. : (514) 378-2677

hlapointe@gpcqm.ca

www.gpcqm.ca